
这个小区暖气管道还在施工

想供暖，大约还得再等10天
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本报济宁11月15日讯(记
者 马辉 见习记者 王洪
磊) “周围小区都供暖了，
我们小区还施着工呢，就两
三个人，啥时候才能给供上
暖啊？”家住常青路日东高速
宿舍区的陈先生打电话向本
报问暖热线反映。

15日上午，记者来到了
日东高速宿舍区，在其中一
栋楼下，切割机、管钳等工具
放在地上，几名施工人员则
还在居民家里进行管道的安
装。

在6楼的一户居民家里，
三名施工人员正在安装管
道，而楼道里的管道还没有
进行安装，眼已经钻好了。

“从9日才开始施工，管道改

造的时间也安排得太靠后
了，就这么两三个人干一栋
楼，什么时候才能干完啊？”
一位居民对此非常不满。

负责施工的一位工作人
员告诉记者，他们是运河供
热公司雇来的施工队，9日才
开始给这个小区打眼，工程
已经完成了一部分了，还有
六七户居民家中的管道没有
改造完。

“我们这里都是地暖，原
来是蒸汽供热，今年要改成
高温水，不过施工时间安排
得也太晚了，眼看人家家里
的暖气都热起来了，我们还
冻得要命。”居民赵大娘说，
家里太冷了，为了不让孩子
冻着，中午趁着出太阳，带她

出来玩会儿。
运河供热公司的一位客

服人员答复说，由于今年需
要改造的小区工程量较大，
所以这个小区的开工时间较
晚，为了尽快完成施工，目前
的施工人员为8名，分头作
业，现在还剩下最后两栋楼
的工作量，待管道安装完毕
后，稍作调试，就可以给这个
小区的居民供暖了。“估计整
个工程结束还需要10天左
右，还剩下最后两栋楼”。

记者从12319了解到，目
前，由于改造施工尚未供暖
的小区还有一些，主要是由
于改造施工的时间安排得太
晚，这些小区的居民估计要
迟些才能供上暖。

本报济宁11月15日讯(记
者 刘守善) 15日上午，位
于长虹路北端的明苑东区举
行通暖仪式，由于小区位于
济宁城区的最北端，距离
热电厂也较远，从2 0 0 8年
上房时就没有供热设施，
经过今年的集中改造，该
小 区 终 于 享 受 了 集 中 供
热，记者从居民家中看到，
温度计上的温度超过了20
度。同时，长虹路北端的几
个小区也都顺利连接了供
热主管网。

15日上午，记者走进明
苑东区看到，小区大门上挂
着一个长长的条幅，上面写

着祝贺小区正式通暖，而小
区业主委员会也组织了一个
简短的通暖仪式，来表达喜
悦之情。“我们小区是2008年
上房的，由于位于城区的最
北面，当时我们也没有想着
能供上暖气。”小区业委会主
任潘兴仁告诉记者，搬进新
楼时，房间里也没有暖气片，
随着住户的增多，大家都表
达出了用暖的迫切愿望。从
今年3月份开始，潘兴仁和物
业公司的工作人员多次来到
东郊热电厂，“我们找了很多
次，在工程如何施工、用热报
装需要什么条件和手续等等
细节问题上讨论得也很细

致。”潘兴仁告诉记者，明苑
东区有14栋住宅楼，660户家
庭，今年报装用暖的家庭达
到590多户，用热率也达到了
电厂的要求。

记者从业主田志伟家中
看到，一位老人正在暖烘烘
的客厅内照看着孩子，在客
厅的墙壁上挂着一个温度
计，温度显示已经超过了20
度。“这里以前是城区供热的

‘盲区’，而这里分布的几个
小区也成了供热的‘孤岛’，
在小区较为集中、住户逐渐
增多的情况下，也具备了通
暖的条件。”东郊热电厂一位
负责人告诉记者。
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供暖季到了，暖气施工却没完成。马辉 摄

明苑东区居民家中温度超过20度。刘守善 摄
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